



# 環有明海地域の飛躍を

## 大川市長倉重 良一

明けましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、健康に新年をお迎えの運びで、心よりお喜び申し上げます。昨年、新型コロナウイルス禍で中止されていたイベントや休止していた佐賀県海防の国際線運航が再開され、活気が戻ると実感する年となりました。大川市でも4年ぶりに通常規模で大川まつり

# 未来へのメッセージ発信

## 筑後市長西田 正治

新年、明けましておめでとうございます。皆さまが健康やかに新年をお迎えの運びで、心よりお喜び申し上げます。2020年から続いたコロナ禍の影響は落ち着きつつあり、3年余り続いたコロナ対策も大きな節目を迎えました。筑後市でも昨年は4年ぶりとなる「ちっぴ」を開催し、県内外から約3万人が来場いただきました。皆さま

# 住民魅了する事業展開

## 長洲町長中逸 博光

新年明けましておめでとうございます。2024年の輝かしい幕開けを迎えるに当たり、謹んで新春のお喜びを申し上げます。昨年を振り返りますと、長期化していた新型コロナウイルス感染症の拡大もようやく収束の兆しが見え、社会活動や経済活動などが少しずつ回復してきています。昨年、熊本市内初の取り組みとして、熊本市と連携し、子育て世代に向けた、仕事と育児の両立を支援するため、さ

# 協働のまちづくり推進

## 南関町長佐藤 安彦

明けましておめでとうございます。九州各県をはじめ全国で、大きな災害が発生しております。心配した台風九州に上陸する中で大きな被害が出なかったのは幸いです。九州各県をはじめ全国で、大きな災害が発生しております。心配した台風九州に上陸する中で大きな被害が出なかったのは幸いです。

# 住み心地のよいまちに

## 大木町長広松 栄治

新年を迎え、謹んで新春のお喜びを申し上げます。昨年1月28日の町長選挙では、一人ひとりが安心して暮らそうとするまちづくりを公約として掲げ、2月6日に町長に就任しました。2024年が皆さまにとって、新しい一歩を踏み出す年となることを願っています。

と書かれています。今日では70歳は若さか、地域や社会の担い手としての活躍の場が広がっている年代です。少子高齢化・人口減少という大きな課題の真ん中にありますが、さらなるエネルギーギンギンな市として飛躍する年にしたいと思っています。

本市では、子育て支援総合施設「モックランド」を中心に子どもたちの笑顔がいつまでも溢れるように努めています。

不安定なエネルギー・インフラ情勢も相まって、原油価格の上昇、生活必需品や資材の値上がりなどが続いております。日々の生活に大きな影響を及ぼしています。今後とも、市民生活の向上に努めてまいります。

今年度は市制施行70周年を迎えます。皆さまが健康に暮らすための施策を推進してまいります。

「大川の歌」を核として環有明海地域の産業や観光が大きく飛躍するよう、環有明海地域の皆さまと力を合わせてまいります。

不安定なエネルギー・インフラ情勢も相まって、原油価格の上昇、生活必需品や資材の値上がりなどが続いております。日々の生活に大きな影響を及ぼしています。今後とも、市民生活の向上に努めてまいります。

今年度は市制施行70周年を迎えます。皆さまが健康に暮らすための施策を推進してまいります。

「大川の歌」を核として環有明海地域の産業や観光が大きく飛躍するよう、環有明海地域の皆さまと力を合わせてまいります。

町民の企業誘致の動きとして、産産連携所・熊本市事業所の増設や産産連携の輸入販売販路を中心としたカスケード・マーケティングの新しい工場建設、富士工業熊本製造所の新社屋建設などがあります。さらには、下平地区に民間の活力を注ぎ、新しい工場建設も進んでおります。

4つのあそび機能「サークル活動」の集約・交流機能、学びを深める図書機能、町の活性化に努めてまいります。

これまで進めてきた町民の皆さまとの協働に加えて、公民(産学官民)連携を強化させていただきます。今後、本町職員が「一丸となり、さまざまな課題の解決に努めてまいります」と考えています。また、本町の環境政策の「次世代につけを残さない」という理念をまちづくり全体の理念として共通認識、共有することが重要であり、これからの改善・改革

町民の企業誘致の動きとして、産産連携所・熊本市事業所の増設や産産連携の輸入販売販路を中心としたカスケード・マーケティングの新しい工場建設、富士工業熊本製造所の新社屋建設などがあります。さらには、下平地区に民間の活力を注ぎ、新しい工場建設も進んでおります。

4つのあそび機能「サークル活動」の集約・交流機能、学びを深める図書機能、町の活性化に努めてまいります。

これまで進めてきた町民の皆さまとの協働に加えて、公民(産学官民)連携を強化させていただきます。今後、本町職員が「一丸となり、さまざまな課題の解決に努めてまいります」と考えています。また、本町の環境政策の「次世代につけを残さない」という理念をまちづくり全体の理念として共通認識、共有することが重要であり、これからの改善・改革

町民の企業誘致の動きとして、産産連携所・熊本市事業所の増設や産産連携の輸入販売販路を中心としたカスケード・マーケティングの新しい工場建設、富士工業熊本製造所の新社屋建設などがあります。さらには、下平地区に民間の活力を注ぎ、新しい工場建設も進んでおります。

4つのあそび機能「サークル活動」の集約・交流機能、学びを深める図書機能、町の活性化に努めてまいります。

これまで進めてきた町民の皆さまとの協働に加えて、公民(産学官民)連携を強化させていただきます。今後、本町職員が「一丸となり、さまざまな課題の解決に努めてまいります」と考えています。また、本町の環境政策の「次世代につけを残さない」という理念をまちづくり全体の理念として共通認識、共有することが重要であり、これからの改善・改革

**介護のことならドリーム館**  
(天然温泉付)

医療法人 **平成会**  
ケアリゾート 弥生

内科 **藤枝医院**  
リハビリ科  
TEL68-3232 荒尾市蔵満1884-1(荒尾警察署横)

介護老人保健施設(入所・デイケア)  
**平成ドリーム館**  
TEL68-7770 荒尾市水野1556(藤枝医院併設)

ゆったり温泉館

**荒尾温泉リゾート**  
荒尾温泉 **ドリーム**の湯

厚生労働大臣認定健康増進施設  
スパドリーム

第3水曜日 定休